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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 
PROFISSIONAL REALIZADA EM 27 DE OUTUBRO DE 2021. 
 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 08/2021 
 

Às 11h11 (onze horas e onze minutos), do dia 27 (vinte e sete) do mês de 1 

outubro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), realizada de forma presencial  2 

da sala de reunião da presidência, na sede do CRCPA, localizada na Travessa 3 

Avertano Rocha, nº 392, bairro Campina – Belém/Pará; Onde iniciou-se a 8ª 4 

(oitava) Reunião Ordinária da Câmara do Desenvolvimento  Profissional–5 

Reunião presidida pela Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional 6 

Contadora Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião contou com a participação 7 

dos Conselheiro Efetivo: Rodrigo Silva Cavalcante, e o conselheiro 8 

suplente Leonel Santos Medeiros Rabello Mendes. OUTRAS PRESENÇAS: 9 

não houve. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Conselheiro José Ribamar 10 

França Nunes Filho, (motivos profissionais). Assessorando a Sessão: Edvaldo 11 

Moura do Nascimento Filho – Coordenador do Setor de Desenvolvimento 12 

Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice-Presidente Raimunda Maria da Luz 13 

Silva iniciou a reunião agradecendo a participação dos Conselheiros e 14 

colaborador. Em seguida, a contadora Raimunda Maria da Luz Silva, Vice-15 

Presidente de desenvolvimento profissional deu prosseguimento à pauta. 16 

AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA: Eventos realizados: Dia 07/10/2021, às 17 

19:00h – QUINTA CONTÁBIL TEMA: ITG 2004 CONTABILIDADE PARA AS 18 

COOPERATIVAS, Palestrantes: Francivaldo Albuquerque e Cons. Fabiano 19 

Oliveira (o evento foi transmitido ao vivo pelo canal do CRCPA no Youtube); DIA 20 

14/10/2021, às 19:30h - QUINTA CONTÁBIL TEMA-  A IMPORTÂNCIA 21 

TRIBUTÁRIA PARA MICROS E PEQUENAS ADMINISTRATIVAS, 22 

Palestrantes: Amanda Oliveira  e Luiz Paulo, Cons. Ailton Ramos, como 23 

mediador (Transmissão pelo canal do CRCPA no Youtube); Dia 19/10/2021, às 24 

19:00h - PALESTRA: IMPACTOS DA LGPD NO SETOR CONTÁBIL, 25 

Palestrante: Jéssica Alves, Mediador: Conselheiro Leonel Mendes (Transmissão 26 

pelo canal do CRCPA no Youtube); a Vice-Presidente agradeceu ao conselheiro 27 

Leonel mendes pela iniciativa de fazer a live, e parabenizou a condução da 28 

palestrante. Dia 21/10/2021 às 17:00h – QUINTA CONTÁBIL - OUTUBRO 29 

ROSA Palestrante: Nicolli Vieira, Mediador: Cons. Ian Blois (Transmissão pelo 30 

canal do CRCPA no Youtube); AGENDA DE EVENTOS:  Dia 28/10, às 19h – 31 

QUINTA CONTÁBIL CRCPA TEMA – FINANCIAMENTO E ACCOUNTABILITY 32 

EM PARTIDOS POLÍTICOS, palestrantes: Valdimar Lopes Barros e Francivaldo 33 

Albuquerque, Mediador: Ian Blois, Vice-Presidente do CRCPA, SOLICITAÇÃO 34 

DE HOMOLOGAÇÕES DE PONTOS PARA O PEPC, CAPACITADORA PA-35 

00001 – CRCPA, a Vice-Presidente Raimunda Maria da luz Silva, submeteu a  36 

aprovação os pedidos de pontuações dos eventos  seguintes: DIA 07/10/2021- 37 

QUINTA CONTÁBIL– TEMA: ITG 2004 CONTABILIDADE PARA 38 

COOPERATIVAS, (2 pontos); DIA 19/10/2021- QUINTA CONTÁBIL– TEMA: OS 39 

IMPACTOS DA LGPD NO SETOR CONTÁBIL, (2 pontos), a câmara aprovou 40 

unanimemente as homologações de pontos, a Vice-Presidente, ressaltou que as 41 

solicitações serão submetidas a aprovação do plenário e em seguida 42 

encaminhado ao CFC. HOMOLOGAÇÃO DE PRESTAÇÕES DE CONTAS EPC: 43 

A contadora Raimunda Maria da Luz Silva, submeteu a aprovação da câmara as 44 



prestações de contas EPC, dos anos de 2019 e 2018 já haviam sido 45 

homologadas em seus respectivos exercícios, Docência = 8 prestações de 46 

contas, Comissão = 12 prestações de contas, Produção Intelectual = 4 47 

prestações de contas, Banca = 7 prestações de contas, Pós-Gradução = 3 48 

prestações de contas,  considerando que as documentações comprobatórias 49 

dessas prestações de contas foram perdidas do sistema EPC, no ataque 50 

cibernético sofrido no início do ano de 2020, com isso se fez necessário 51 

encaminhar aos profissionais as referidas prestações e solicitar que os mesmos  52 

inserissem as documentações, mediante a ciência da solicitação a câmara 53 

aprovou unânimente as solicitações. Continuando com pauta, a Vice-presidente 54 

informou que por meio de documento o Contador Antônio Carlos Sales Ferreira 55 

Junior, declinou do cargo de coordenador geral dos eventos: IX Convenção de 56 

Contabilidade do Estado do Pará, e dos Fóruns de Contabilidade em Santarém 57 

e Marabá, onde o mesmo foi nomeado por portaria. Agenda de eventos 58 

presenciais 2021: Prosseguindo com a pauta, a Vice-Presidente solicitou a 59 

manifestação dos conselheiros quanto as definições de novas datas para os 60 

fóruns de contabilidade em Santarém e Marabá,  considerando que para o mês 61 

de novembro não foi possível conseguir locais para a realização devido a falta 62 

de disponibilidade dos locais, foi aberto um debate e a câmara chegou ao 63 

consenso das seguintes datas: VIII Fórum Intermunicipal de Contabilidade em 64 

Marabá, dias 02 a 04/12; VII Fórum Intermunicipal de Contabilidade em 65 

Santarém, dias 09 a 11/12, IX Convenção de Contabilidade do Estado do Pará, 66 

nos dias 15 a 17/12, em seguida a Contadora Raimunda Maria da Luz Silva, 67 

solicitou aos conselheiros sugestões de palestrantes para ministrar na palestra 68 

magna na IX Convenção de contabilidade, o conselheiro Rodrigo Silva 69 

Cavalcante, pediu a palavra e sugeriu o nome do sr. Servilha, o mesmo ressaltou 70 

que o palestrante, não cobra honorários desde que as inscrições dos eventos 71 

sejam gratuitas, em seguida o conselheiros Leonel Mendes, fez a seguinte 72 

colocação, sugeriu que o tema da palestra esteja em concordância com a 73 

temático do evento, podendo ser um tema voltado para o Marketing na área 74 

contábil, considerando que neste tempo de retomada da economia o profissional 75 

da contabilidade possa ter estratégias para capitar novos clientes, com isso, o 76 

conselheiro Leonel Mendes sugeriu o palestrante: Anderson Hernandes, 77 

profissional de nível nacional, o conselheiro Rodrigo Cavalcante, solicitou que o 78 

conselheiro Leonel Mendes entrasse em contato com o palestrante, caso o 79 

mesmo venha cobrar honorários o conselheiro Rodrigo Cavalcante, sugeriu uma 80 

negociação daria um estande e ele ficaria os três dias do evento, considerando 81 

que o palestrante é dono de uma empresa de treinamento e, ele ficaria no evento 82 

para vender sua marca, continuando com o assunto sobre a IX Convenção o 83 

Conselheiro Rodrigo Cavalcante, informou que juntamente com o Presidente 84 

Fabrício Moreira, entraram em contato com as empresas Safeweb, Domínio e 85 

Alterdata, informando sobre a realização do evento e que haverá feira de 86 

negócios, as empresas ficaram de dar um retorno após verificarem suas 87 

disponibilidades orçamentárias, em seguida a Vice-Presidente externou 88 

preocupação após  ter tido conversa com o presidente onde o mesmo deseja  89 

dar pasta aos participantes no credenciamento, em seguida o conselheiro 90 

Rodrigo Cavalcante, pediu a palavra e informou que na Convenção do Rio 91 

Grande do Sul, que foi um evento com inscrições pagas, não houve pasta, o 92 

mesmo ressaltou que no credenciamento foi um boton que substituiu o crachá, 93 

o conselheiro acha para esse evento inviável providencias pastas; inscrições, a 94 

Vice-Presidente, informou que na inscrição dos eventos serão solicitados a título 95 

de contribuição 5kg de alimentos, em seguida solicitou a manifestação da 96 

câmara sobre ideia, a câmara concordou, e ficou definido dessa forma, os 5 kg 97 

de alimentos para os três eventos; também  no momento do credenciamento 98 

será exigido carteira de vacinação; local para realização dos eventos, a Vice-99 

Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, solicitou a manifestação da câmara, o 100 



assunto foi discutido e por fim, os locais sugeridos para a realização da IX 101 

Convenção foi o hotel sagres, Centur,  para o Fórum de Contabilidade em 102 

Marabá, ficou em aberto por conta da disponibilidade, em Santarém, foi sugerido 103 

o Iespes, Capacita, Associação Comercial, programação: a vice-presidente 104 

solicitou a câmara apoio na construção da programação dos três eventos, ficou 105 

também definido a estrutura do evento, que será utilizado um auditório e área 106 

para feira de negócios,  por fim a Vice-Presidente informou que recebeu a 107 

informação do presidente que nos dias 26 e 27/11, será realizado o X Encontro 108 

de Contabilidade da Amazônia Lega, em Caldas Novas – GO.Nada mais 109 

havendo a tratar, a Vice-Presidente Raimunda Maria da Luz Silva, deu por 110 

encerrada a reunião às 12h26 (doze horas e vinte e seis minutos). Eu, Edvaldo 111 

Moura do Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento 112 

Profissional ______________________________, lavrei a presente ata que, 113 

após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente desta sessão, por 114 

mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 115 

 
 
 
Raimunda Maria da Luz Silva. 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional. 
 
 
Rodrigo Silva Cavalcante. 
Conselheiro Efetivo 
 
 
José Ribamar França Nunes Filho 
Conselheiro Efetivo. 
 
 
 
 
Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 785 de 30/11/2021. 

 

  


